
第１０回（通算７３回）
評議員会全体会【２日目】

評議員会全体会 ２⽇⽬（8:45〜12:20）

出席評議員１９７名

１０⽇（１⽇⽬）の午後の３つの分科会では、全⽇ろ

う連の活動内容を３つの分科会に割り振って、討議し

ました。議案1�〜�14は全分科会で討議しました。

１１⽇（２⽇⽬）の評議員会全体会は、３つの分科会

の討議内容の報告から始まりました。それぞれの分科

会の代表者が個性豊かに発表しました。

その後、議案の採決に移りました。

第９号議案を除いて全てが全員賛成・承認でした。

議
案
採
決
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の
意
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議案採決進行中

各分科会報告

会前に資料を確認中の評議員

評議員会全体会

【2⽇⽬】

の出⽋

評議員定数   230��名

登録評議員数�  225��名

(会議成⽴定⾜数 �113��名)

出席評議員数�  197��名

⽋席評議員数  ���28�名

合計�   ���������� 225�名

デフリンピック報告

早瀬さん　選手 新谷さん　看護師
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評議員へインタビュー 

静岡県 山本直樹さん

評議委員会はここ１．２年オンラインで開催さ

れていましたので他の⼈達の顔を画⾯上で⾒

て、やりにくかったけど今⽇は皆集まって直接

顔を⾒て意⾒をたたかわせ最後の採択の時、皆

で盛り上がって感動しました。

評議員会後、インタビューしました！議案採決結果

傍聴員へインタビュー 
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第９議案の今年の評議委員会はこれまでにない

ものだった。クレジットに関する問題は、相当

に議論され、結果成⽴した。これから多くの⼈

に普及すればうれしい。すごくよかったと思い

ます。

現在、⼿話⾔語法の進捗状況は停滞している

情報アクセシビリティが施⾏することになれば、

⼿話⾔語法制定にも繋がると思う。

そのためには、ろうあ運動と⾏政と⼀緒に取り組

む必要がある。改め勉強になりました。今までの

ろうあ運動の取り組みに感謝を申し上げます。

愛媛県 山下裕治さん

福岡県 山本秀樹さん

京都府 新開忍さん

3年前は評議員として参加して評決していまし

た。今回は、傍聴で参加してみて、評議員の⽴場

と違うんだなと学びました。評議員の皆さん、本

当にお仕事お疲れ様でした。今後も協⼒していき

たいという気持ちです。

https://www.canva.com/design/DAFAin195vM/edit

